

Fecha: 09-01-2026  
 Medio: La Estrella de Concepción  
 Supl.: La Estrella de Concepción  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Tomecinos acusan hallazgo de velas tras incendio forestal

Pág.: 4  
 Cm2: 616,0  
 VPE: \$ 845.113

Tiraje: 11.200  
 Lectoría: 46.615  
 Favorabilidad:  No Definida

# Tomecinos acusan hallazgo de velas tras incendio forestal

Residentes del El Mirador de Tomé encontraron estos elementos, tras apagar dos focos de fuego a orilla de camino.

J. Pablo Fariña López  
 cronica@estrellaconce.cl

**P**reocupados se encuentran los vecinos del sector El Mirador de Tomé, tras descubrir velas tras un amago de incendio forestal, que pudo ser apagado en una zona con bastantes matorrales.

Tras esta situación los residentes de esta localidad se mantienen en alerta, ya que afirman haber pasado por siniestros más grandes esta temporada, que pudieron ser controlados por equipos de emergencia y brigadistas.

Marcela Garrido, presidenta de la Junta de Vecinos El Mirador, explicó que "pusieron dos velas en ambas orillas del camino y ese pudo ser controlado por la misma gente. Ese día el hijo de una vecina iba transitando por el lugar y se percató del fuego, una de las velas ya se había derretido bastante y había tomado parte del campo. La otra seguía ahí y la sacó".

De las condiciones del sitio en el que encontraron el fuego, detalló que "este sitio no es tan cercano a viviendas, pero las casas están rodeadas de vegetación y matorrales. Sa-



CAPTURA DE VIDEO

LOS VECINOS AL APAGAR LOS FOCOS DE INCENDIO ENCONTRARON VELAS EN EL LUGAR, LO QUE MOTIVÓ LA POSTERIOR DENUNCIA.

bemos que el fuego puede propagarse rápido y salir de control. De hecho hay un domicilio a unos 500 metros de estos focos con una señora de la tercera edad postrada, entonces es grave lo que pasó".

Agregó que "nosotros creamos que es gente externa, que vienen de otros lados".

**Nosotros creamos que es gente externa, que vienen de otros lados".**

Marcela Garrido, presidenta de la Junta de Vecinos El Mirador

cia de una camioneta que pasó a toda velocidad".

## ALARMA

El hecho mantiene atentos a los residentes, ya que creen que este tipo de casos se pueden repetir en esta temporada.

"Quedamos muy preocupados y seguimos con la incertidumbre que en cualquier momento esto puede volver a pasar y

que personas enciendan fuego. Hemos tenido unos 5 incendios en los que ha tenido que venir brigadistas de Arauco y Conaf a apagar las llamas", indicó la dirigenta.

"Estamos organizados como vecinos, hemos tenido charlas con autoridades y hay una preparación para limpiar cerca de las casas y prevención, pero tenemos claro que los in-

cendios a veces no perdonan bajo ciertas condiciones", concluyó.

Desde el municipio rechazaron lo sucedido y señalaron se adoptaron medidas para garantizar la seguridad de sectores rurales, tras la denuncia de los vecinos.

Gino Placencia, director de Seguridad de la Municipalidad de Tomé, sostuvo que "vecinos del sector El Mirador denunciaron un incendio de carácter intencional, registrado hace unas noches, tras detectar la presencia de fuego iniciado de manera deliberada en el lugar. Ante el riesgo de que se hubiesen iniciado otros focos en áreas cercanas, realizaron recorridos preventivos. Carabineros fue informado de la situación, disponiéndose rondas policiacas para verificar el área y resguardar la seguridad".

"Los hechos denunciados fueron puestos en conocimiento de la autoridad correspondiente, reiterándose el llamado a la comunidad a denunciar oportunamente cualquier acción que pueda derivar en incendios, especialmente en zonas rurales y de interfaz", concluyó en encargado.